
Association Les Quatre Temps

Conseil d’administration
Compte rendu de la réunion du 02 juin 2017

Participants
- les membres du CA : Michelle Goester, Manu Reynier, Mych Lallier, Claude Butin, 

Damien Perrier, Anne Rolland, Marie Counil, Maylis Léonard, Mathieu Léonard, 
Janique Poirier, Céline Blenner, Véronique Corbières

- Invitée : Renée Argoud-Puy

Lieu 

- Maison des associations Autrans de 20h30 à 23h30

ordre du jour

Projet Durante : Faisabilité
Avenir avec ou sans Alain ?

Renouvellement du CA de l'année prochaine

Janique excuse l'absence de Mr Michel DUPUIS président d'honneur invité à ce CA.

Point financier projet Durante

Le résultat à ce jour de la campagne annonceur et des dons personnels s'élève à 3345 
euros. L'objectif est atteint, cependant la campagne est toujours en cours.

L'objectif prévisionnel des dépenses est de 12595 euros. Il a été revu à la baisse puisqu'au 
dernier CA il était de 15700 euros.

On compte sur 450 entrées à 15 euros, soit 6750 euros.

Pour le bilan conférer le tableau en pièce jointe.

L'aspect financier n'est plus un frein pour mener ce projet à son terme.

Janique et Mathieu soulèvent la question de l'éventuel désir d'Alain de nous quitter. Ils nous 
rappellent qu'Alain doit se positionner fin juin suite à sa deuxième visite à la médecine du 
travail. Actuellement, il ne présente pas d'inaptitude à son exercice professionnel. Le départ 
d'Alain avant la réalisation du projet Durante mettrait l'association en difficulté financière et 
poursuivre ce projet dans ce contexte incertain constitue un risque non négligeable.

Se pose aussi la question du renouvellement du CA. Le président Mathieu Léonard, la vice 
présidente Janique Poirier, la trésorière Maylis Léonard, Michelle Goester à la commission 
artistique et Marie Counil annoncent leur démission pour l'exercice prochain. 

Un tour de table est organisé au cours duquel chacun donne son avis sur la faisabilité de ce 
projet Durante en fonction des paramètres évoqués ci-dessus. 
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Il en ressort que la majorité des membres souhaitent poursuivre ce beau projet en soulignant
que les incertitudes évoquées par Alain ne sont pas rassurantes. Nous aimerions pouvoir 
quantifier ce risque mais nous avons bien conscience que ce n'est pas possible… 

Un vote à main levée est proposé pour statuer sur pour ou contre la poursuite du projet.

Résultat : Contre 2, abstention 4, pour 6.

La poursuite du projet est donc votée.

Le président Mathieu Léonard et la vice présidente Janique Poirier annoncent leur démission
immédiate du CA.

Ils expriment le fait de ne plus être en phase avec Alain et de ne pas vouloir engager le 
groupe sur un avenir trop incertain vu la fragilité de la situation. Le vote « contre » proposé 
par Janique et Mathieu n'a pas été suivi par les membres du CA, ils préfèrent se retirer.

Une discussion sur « comment poursuivre l'activité de QLDM » s'amorce . Les anciens 
rappellent qu'il faut composer avec les exigences d'Alain et son manque de compréhension 
vis à vis des membres du CA qui sont bénévoles et non professionnels dans la gestion de 
projets parfois lourds . 

Une réunion des membres du CA apparaît nécessaire. Elle permettrait de nous organiser 
dans cette nouvelle configuration et de pallier à la vacance du poste de président jusqu'à la 
prochaine assemblée générale.  

Certains membres rappellent qu'il faut dissocier la réalisation du projet Durante qui est déjà 
bien avancé et l'avenir de l'association au-delà d'octobre 2017. 

Le  02 juin 2017
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Bilan prévisionnel des 3 concerts de DURANTE septembre - octobre 2017

DEPENSES:

Partitions chœur Magnificat (déjà réglé) 141 €
chœur Lamentations 393 €
orchestre Lamentations 100 €
orgue Lamentations 24 €
conducteur Lamentations (déjà réglé) 132 € 789 €

Location matériel orgue 250 € 250 €

Salaires 7 musiciens (50 services à 124,20 € TTC )+ 931,50€ (admin)

Organiste (7 services à 50,00€) 350 €

Chef de chœur (30h à 50 € TCC)

1 soliste (4 cachets à 250€ TCC)

Pianiste pour répétition(2 services (soit 6h) à 91,50 € TCC) 183 €

7 musiciens 0 €

Pianiste 69 € 69 €

Location salles église Autrans 0 €
église VDL 112 €
salle Meylan 600 € 712 €

Communication 600 € 600 €

TOTAL DEPENSES:

RECETTES:

Entrées concerts 450 entrées à 15 € 

Subventions 400 €

Chiffonnières 850 €

726 €

TOTAL RECETTES :

Reste à financer : 328 €

7 101 €

1 500 €

1 000 €

10 134 €

Frais de
Déplacements 

(2 A/R Grenoble - Vercors (70 km à 0,493 €/km) 

(tarif négociable si on entre pas dans nos frais)

12 554 €

6 750 €

Partenariat
Commercial 3 500 €

Opérations fromage
Et chocolat

12 226 €



LEONARD Mathieu 

48 rue de la Fleur du Roy 

38250 Villard de Lans      Conseil d’Administration 

         Que Lou Di Lam 

         BP 2 

         38880 Autrans 

 

 

         Le 5 Juin 2017 

 

J'ai le regret de vous informer de ma décision de démissionner du poste de Président que j’occupais 

au sein du Conseil d'Administration de l'association Les Quatre Temps depuis le 11 Novembre 2015 

par souci de cohérence avec mes prises de position au sein du CA et les orientations prises par ce 

dernier pour terminer l’année. 

Ma démission prendra effet à compter du 6 juin 2017 mais je reste à votre disposition pour informer 

mon successeur de l’état des affaires en cours. 

Je vous prie d’agréer, Mesdames, Messieurs, membres du Conseil d’Administration, l’expression de 

mes salutations les meilleures.  

 

 

 

Mathieu LEONARD 

 

 




